2022年7月号 ハノイ日本人学校 学校便り

# こころの道



令和4年7月1日

ニャンハウ

やさしく

かしこく

トンミン

たくましく

ホーエマイン

校長 明石清\_

# 旅行

小学部第6学年はホーチミン方面、中学部第1学年はニンビン方面、第2学年はフエ、ダナン、 ホイアン方面に出かけました。第3学年は7月1日現在、イエントゥ方面に出かけています。1年 半振りの旅行であり、安全面・健康面を第一に考え旅行を催行しています。

「子供たちは旅行で何を学んだのか」これはとても大切な側面です。ベトナムの歴史や自然、そ こで生活する方々の様子を垣間見ることは視野を広げる好機であり、実体験を伴った学習は記憶に も残ります。

もう一つの大きな側面は、「楽しい思い出」を残すことです。むしろ、この記憶の方が鮮明であ り同級生が集まったときなど、いつまでも語られています。ましてや友達だけで出かけることが少 ない外地において、自分達で活動できる世界がそこにあることは、とても重要なことと捉えていま す。「一緒に歩き、一緒に食事をし、一緒に考える」正に寝食を共にすることが、お互いの気持ち や考え方を理解することのできる絶好の機会であると考えます。

10月には、小学部第5学年が出かける予定です。現在、方面を検討中です。

## 式典時の服装

始業式や終業式当日の服装について「以前のように『襟のある服装』が必要なのでしょうか」と いうお尋ねがありました。

この件に関して、特段の指示はしておりません。始業式や終業式当日には、技能系教科の授業も ありますので通常の服装で構いません。卒業式や入学式は、各御家庭の判断で式に相応しい服装を 考慮していただいていると認識しています。

#### 図書ボランティアの皆様

現在11名の皆様が月に1~2日、図書室のボランティア活動に携わってくださっています。本 棚の整理や図書の修理、新刊図書のカバー掛けなど幅広く活動されていますので、読書が大好きな 本校の子供たちにとって、大変ありがたいことです。心から御礼を申し上げます。

ボランティアの皆様は御自身が読書に親しまれると共に、日本の本を直接手に取りお子様に読ん で聞かせていた御経験がボランティアを始めようとした背景ともお伺いしました。本年度は4年間 の長きにわたり継続されている方もおられ、本当に頭が下がります。

メンバーの方から「中高生新聞」の御寄付も賜りました。ありがとうございました。

### カウンセラー

A棟2階西側教室の内装を一新し、相談室を設置しました。緑色で統一し、本校 にはこれまでになかった気持ちが落ち着く部屋ですので、私はついつ い長居してしまいます。御来校の際には、是非見学されてください。 扉はこれまでと同様ですが、入室した際の驚きは特筆すべきものがあ

ります。

相談時間8:30~16:30 連絡先担任または教頭まで

